

Capitanes

(25-08-2023).- Mariuz Calvet...

Esta capitana está al frente de la Comisión Ambiental, Social y de Gobernanza (ASG) de la Asociación de Bancos de México (ABM), recientemente creada para promover estos temas en la operación bancaria. Es además directora de Finanzas Sustentables en HSBC México y Latinoamérica.

Presiones internas

Con la minuta del Banco de México (Banxico), que se dio a conocer ayer, quedó claro que la tasa de referencia se quedará en niveles altos por un buen rato, pues la inflación sigue siendo preocupante.

En el documento se lee que hay consenso entre los miembros de la Junta de Gobierno, que preside Victoria Rodríguez Ceja, para que la tasa se mantenga en terreno restrictivo, pues coinciden en que aunque el proceso desinflacionario ya parece haber comenzado, aún hay presiones ante las cuales lo mejor será actuar con cautela.

Si bien hay puntos en común sobre no empezar las reducciones, en las razones que cada miembro expone emergen las diferentes perspectivas.

Dos miembros señalaron que ahora lo que preocupa son las presiones internas, las cuales podrían interferir en la meta de reducir la inflación. Al mismo tiempo, en un tomo más crítico, uno de los miembros observó que el comunicado del instituto central debería reconocer que la desinflación ha respondido a la influencia de factores externos.

Esta opinión resulta interesante, especialmente si se ve bajo el cristal político, pues indica que el ambiente nacional sigue sin ser propicio para el buen desarrollo de los precios.

Sin transición

El decreto en el que se imponen aranceles de manera temporal a diversos productos, publicado la semana pasada, cayó de sorpresa para la industria, pues arrancó sin un periodo de transición.

Estos aranceles, que se aplican a diversos productos que provienen de países con los que no se tienen tratado comercial, entraron en vigor un día después de la publicación vespertina en el Diario Oficial de la Federación (DOF), por lo que no se les dio mucho espacio a los importadores para considerarlos en sus costos adicionales o al menos tiempo para sacar algunos cálculos.

La sorpresa fue tal, que varios embarques que ya venían en tránsito hacia México, al llegar tuvieron que pagar el arancel sin previo aviso.

Entre las industrias molestas están la de muebles y la fabricante de tornillos.

Los aranceles de este decreto, firmado por Raquel Buenrostro, Secretaria de Economía, y Rogelio Ramírez de la O, Secretario de Hacienda, van entre 5 por ciento y 25 por ciento, lo que supone un incremento de precios a los niveles previos de 392 productos.

Entre éstos se encuentran mercancías como el acero, aluminio, bambú, caucho, productos químicos, aceites, jabón, papel, cartón, productos cerámicos, vidrio, material eléctrico, instrumentos musicales y muebles.

Adiós Payback

Todo está listo para que Payback deje de operar en México, luego de que así lo dictaminara su

estrategia de negocios.

El programa de fidelidad era uno de los más relevantes en el País, especialmente por estar ligado a las tarjetas American Express, empresa que aquí capitanea Santiago Fernández Vidal.

Así que desde este mes, las tarjetas de American Express inscritas al programa dejaron de acumular puntos Payback por cada transacción.

Los miembros del programa de puntos, en cualquiera de sus modalidades, tienen básicamente hasta el 31 de octubre de este año para poder intercambiar los beneficios acumulados en los comercios de las marcas participantes.

Será a partir del 1 de noviembre cuando Payback quedará sin efecto y los puntos que no hayan sido utilizados por los consumidores expirarán y serán cancelados, al igual que cada cuenta de lealtad vinculada a los monederos.

Cabe destacar que, específicamente, en el caso de los Monederos Payback de Membership Rewards, únicamente vencerán los puntos Payback que no se hubieren utilizado, pero los Puntos MR seguirán vigentes y sujetos a los términos de dicho programa.

Nuevo parque

Ayer le contábamos del fracaso que Carlos Gil Pacheco, el capitán de Bright Light Entertainment, tuvo con sus parques Nat Geo Ultimate Explorer en México, de la mano de Thor Urbana, que llevan Jaime Fasja y Jimmy Arakanji, pues en ninguno de los dos centros comerciales donde se instaló el parque se logró consolidar y cerró sus puertas definitivamente.

No obstante, los de Thor Urbana van a tener la oportunidad de aprender más de parques y entretenimiento familiar, dado que están a punto de arrancar la operación del Aztlán Parque Urbano en el Bosque de Chapultepec, de la mano de sus socios constructores Mota Engil, que capitanea Carlos Antonio Vasconcelos Mota dos Santos.

En una semana, Aztlán abrirá sus puertas y contará de entrada con 22 juegos mecánicos. Recuerde usted que este parque se encontrará en el espacio que antes abarcaba la Feria de Chapultepec.

La entrada será gratuita, pero el acceso a los juegos mecánicos costará entre 35 y 100 pesos por persona.

Y para no perder de mira las tendencias, uno de los principales atractivos es el juego de realidad virtual, que permitirá a los visitantes conocer cómo era la antigua Tenochtitlán.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2023-08-25/op255268>

Fecha de publicación: 25-08-2023